

第3回

## 町の魅力発見！ 観光フォトコンテスト

### 審査結果

町観光協会では、町の観光PRのためフォトコンテストを行いました。

町内外から69点の応募があり、審査会で最優秀賞から佳作までを決定しました。表彰式では千葉県読売写真クラブ顧問の飯田樹審査員から、「年々レベルが上がってきていて、今回も素晴らしい作品が多く町の魅力発見につながったと感じた」との講評をいただきました。

最優秀賞

志賀 正義さん(匝瑳市)  
「宮川熊野神社岩戸神楽」



特別賞



南波靖一郎さん(匝瑳市)  
「オオセシイトンボ」



優秀賞 鈴木 俊廣さん(栗山)  
「太平洋と朝日と漁船」

優秀賞

小川 太郎さん(東京都)  
「鬼来迎」



優秀賞 磯部 博之さん(匝瑳市)  
「梅園の2人」



優秀賞 加瀬 真宏さん(富里市)  
「お魚いっぱいとれたかな？」



優秀賞 菅谷 きぬ子さん(匝瑳市)  
「オリオン座の輝き」

※入選と佳作は町観光協会ホームページ(<http://yokoshibahikari-kan.kou.com/10-2/>)をご覧ください。

## 外国人留学生との交流会

1月21日、文化会館で「親子チャレンジセミナー」 恵方巻きづくり&国際交流会」が開催されました。

城西国際大学の留学生と親子が一緒にテーブルを囲み、恵方巻きと梅の花巻き寿司づくりに挑戦しました。また、昔の子ども遊び等を通じて、日本文化を留学生達に伝えることの楽しさも経験しました。



## 親子で軽スポーツ

### 日吉小で家庭教育学級を実施

1月27日、日吉小学校体育館で家庭教育学級「親子で軽スポーツ」が開催されました。町スポーツ推進委員指導のもと、1、2年生の親子でチームを組み、室内ペタンクに挑戦し絆を深めました。

